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一、安徽省农业委员会报废资产转让
转让方：安徽省农业委员会机关服务

中心
项目简介：本次转让标的为安徽省农

业委员会的一批报废资产，包括：电脑、空
调、打印机等办公设备，详情参见《安徽省
农业委员会拟处置报废资产项目资产评
估报告书》。

挂牌价格：人民币0.662万元。
咨询电话：0551-62871609
联系人：武女士
二、安徽省统计局电脑、服务器、打印

机、其他办公设备等报废资产整体转让
转让方：安徽省统计局
项目简介：本次转让标的为安徽省统

计局电脑、服务器、打印机、其他办公设备
等报废资产，标的数量、型号参见《安徽省

统计局毁损待报废资产明细表》。
挂牌价格：人民币2.31万元。
三、安徽省全民健身活动中心一期场

馆下架空层8间仓库出租
出租方：安徽省社会体育指导中心
项目简介：标的为安徽省全民健身活

动中心一期场馆下架空层8间仓库，位于
马鞍山路安徽省体育中心东北门。

租金底价：详见公告。
咨询电话：0551-62871622
联系人：高先生
联系地址：合肥市屯溪路239号富广

大厦17楼。
项目详情请登录安徽省产权交易中

心网址（www.aaee.com.cn）。
安徽省产权交易中心
2017年3月16日

安徽省产权交易中心项目公告 合肥邦立电子股份有限公司
173万股股份转让公告

一、转让标的基本情况
1、转让方：合肥工业大学资产经营有限公司
2、转让标的：合肥邦立电子股份有限公司173万股股份
3、转让标的基本情况（详见安徽省产权交易中心网站

www.aaee.com.cn）
二、公告期限
自公告之日起20个工作日
三、挂牌价格
人民币1252.33万元
四、公告其他内容详见安徽省产权交易中心网站

www.aaee.com.cn
五、联系方式
联系人：周峰
联系电话：0551—62871615 62871617
特此公告。

安徽省产权交易中心
二〇一七年三月十六日

据新华社电 第十二届全国人民代
表大会第五次会议圆满完成各项议程，
15日上午在人民大会堂闭幕。大会批准
政府工作报告、全国人大常委会工作报告
等；通过民法总则，国家主席习近平签署
第66号主席令予以公布；表决通过关于
十三届全国人大代表名额和选举问题的

决定等法律文件。
闭幕会由大会主席团常务主席、执行

主席、全国人大常委会委员长张德江主持。
习近平、李克强、俞正声、刘云山、

王岐山、张高丽和大会主席团成员在主
席台就座。

会议经表决，通过了关于政府工作

报告、关于 2016 年国民经济和社会发
展计划执行情况与2017年国民经济和
社会发展计划、关于 2016 年中央和地
方预算执行情况与2017年中央和地方
预算、关于全国人大常委会工作报告、
关于最高人民法院工作报告、关于最高
人民检察院工作报告的 6 个决议，通过

了民法总则，通过了关于十三届全国人
大代表名额和选举问题的决定，通过了
香港特别行政区、澳门特别行政区选举
十三届全国人大代表的 2 个办法，通过
了关于确认全国人大常委会接受徐显
明辞去十二届全国人大常委会委员职
务的请求的决定。

3月15日上午十二届全国人大五
次会议闭幕后，国务院总理李克强在人
民大会堂三楼金色大厅会见采访十二
届全国人大五次会议的中外记者，并回
答记者提出的问题。

[扩大开放]
中国开放大门会越来越大

李克强：中国和世界许多国家一
样，是全球化的受益者，这其中也因为
中国一直在坚持不断地扩大开放。中
国首先要把自己的事情办好，但关起门
来也办不好自己的事情。所以我们的
开放大门会越开越大。

去年，我们吸引外资在发展中国家
仍居首位，达到 1260 亿美元。世界银
行 对 中 国 营 商 环 境 的 评 估 ，去 年 和
2013年相比上升了18位。我们推动上
海自贸试验区建设，已经逐步扩大到11
个省区市，而且还会把普遍适用的经验
向全国推广。我们还要在今年举办“一
带一路”国际合作高峰论坛，不断推出
扩大开放的措施。我们也和很多国家
提议，建立自由贸易区或者进行投资贸
易协定的谈判，这些都是有利于双向开
放的措施。对此，我们是有信心的。

[中美关系]
对中美关系持乐观态度

李克强：去年 9 月份我去联大出席
系列高级别会议期间到美国纽约经济
俱乐部演讲，就有人向我提问，当时美
国总统大选正在白热化阶段，如果新的
总统当选，中美关系会不会有大的改
变？我的回答是，不管谁当选美国总
统，虽然中美关系经历过风风雨雨，但
是一直前行，我对此持乐观态度。特朗
普总统当选以后，习近平主席和特朗普
总统通了电话，两位元首都表示要共同

推进中美关系向前发展。特朗普总统
和美国新政府的高官也都明确表示，要
坚持一个中国的政策，这是中美关系的
政治基础，不是风云变幻能够动摇的，
也动摇不得。有了这样一个政治基础，
中美合作的前景是广阔的。

至于贸易问题，我在两会参加代表
团讨论时，有来自外贸企业的人大代表
跟我说，虽然中方是贸易顺差，但是企
业生产的产品利润 90%以上是美国企
业拿走了，中国的生产企业拿到的利润
最低只有 2%—3%。据有关统计，光去
年一年，中美的贸易、投资给美国创造
的就业岗位过百万个。当然，各方的统
计方法可能不一，没关系，我们坐下来
谈，总是会有共识，即便一时达不成共
识，可以搁置分歧，智者的办法是扩大
共同利益，分歧点所占比例就会更小。

[半岛局势]
谁也不愿意家门口闹个不停

李克强：的确，近来半岛乃至于东北
亚出现了一些紧张的气氛，紧张很可能会

导致冲突，会使相关各方都受损。我们希
望的是，各方共同努力，把紧张的气氛缓
和下来，使大家都回到对话的轨道上来，
最终解决问题。按常理说，谁也不愿意自
己的家门口整天闹个不停。

[经济增速]
6.5%增速不低，也不容易

李克强：我们把今年经济增速定在
6.5%左右，我看到当时有外媒报道说
中国是温和下调了增速。其实，增长
6.5%这个速度不低了，也很不容易。
我曾经在中国少林寺陪同外宾看过武
僧表演，几岁的小武僧一口气翻十几
个跟头不费劲，而练过十几年武功的
青年武僧翻三五个跟头就了不得了，
主要是块头大了。如果今年中国实现
经济增长目标，增量比去年还要大。
这符合经济规律，也可以使注意力更
多地放到提高质量和效益上来，对世
界经济增长的贡献率不会低，中国仍
然是世界经济复苏乏力情况下推动全
球增长的重要力量。

[欧盟企业]
只要注册了，就一视同仁

李克强：中国提出和欧盟推进投资
协定谈判，希望能够得到积极的回应。
有一个高水平的双边投资协定，那必将
会有助于双方扩大相互开放。即便暂时
没有这个协定，我们也会不断扩大对欧
盟企业的准入，让欧盟企业在华投资和
中国企业一样，只要注册了，就一视同
仁。中欧之间存在贸易摩擦，我们有经
验去妥善解决。我这里特别强调，中国
始终愿意看到一个团结繁荣稳定的欧盟
和强大的欧元，支持欧洲一体化进程，因
为这有利于经济全球化、世界多极化和
文明多样化。我对欧盟的前景是乐观的，
我们对中欧关系的发展前景也是看好的。

[中俄关系]
中俄是全面战略协作伙伴关系

李克强：说到中俄关系，我们互为
最大的近邻，是全面战略协作伙伴关
系。中俄关系的健康稳定发展，不仅有
利于地区，也有利于世界。去年两国元
首多次会晤，达成许多重要共识，中俄
总理定期会晤多年来一直如期举行，这
本身表明了中俄关系的稳定性。

[亚太秩序]
不希望看到“选边站队”发生

李克强：亚太地区是地区国家共有
的家园，我们不希望、也不愿意看到冷战
思维下所谓“选边站队”的事情发生，有
什么事情按是非曲直来说话，总的还是
要维护亚太地区的和平和稳定。中国和
东盟正在推进《南海行为准则》磋商，已经
取得了实质性进展，我们还会继续积极地
推进，我们希望维护南海的和平稳定，有关
争端由当事方直接对话解决，各方共同维
护地区的和平稳定与发展。（下转05版）

十二届全国人大五次会议在京闭幕

国务院总理李克强答中外记者问

中美可以搁置分歧 扩大共同利益


